
Facile à lire et à comprendre



Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

Accessibilité

Alice Butet
02 99 32 56 59
06 79 30 22 88

abutet@lestombeesdelanuit.com

Une personne est là pour répondre à vos questions 

Pour être accueillis dans les meilleures conditions, 
merci de nous prévenir au plus tôt.

Événement 
accessible aux 
déficients cognitifs

Événement visuel, 
accessible aux 
personnes sourdes 
et malentendantes

Événement accessible 
aux déficients visuels

Spectacle en 
langue des signes

Événement accessible 
aux personnes à 
mobilité réduite



Les Tombées de la Nuit, c’est un festival. 
C’est 8 jours de spectacles et de fêtes.
Il y a de la danse, de la musique, du théâtre, du cirque. 

Il y a aussi d’autres spectacles, 
qu’on appelle des performances. 
Ces spectacles mélangent parfois le théâtre avec le cirque 
ou la danse et le théâtre. 
Parfois même, il est difficile de dire à quoi cela correspond.

C’est dans la ville de Rennes. 
Il y a des spectacles gratuits et des spectacles payants.
Les spectacles payants sont à 5 euros pour tout le monde.
Sauf avec la carte Sortir, ils sont à 2 euros. 
C’est pour les adultes et les enfants. 

Les Tombées de la Nuit,  
c’est quoi ? 



Voici la liste de tous les 
spectacles du festival : 

FESTIVAL 
LES TOMBÉES DE LA NUIT 

RENNES · 3 au 14 Juillet 2019



Oh Europa 
Collectif Action Hero (UK)

Suite pour transports en commun 
Compagnie de Chair et d’Os 
Artiste In Situ (FR) Création 2019

Fooootballll
Veronika  Tzekova (BG)

Programme
Groupe Merci (FR)

C’est pas là, c’est par là 
Compagnie Galmaé (KR)

Appuie-toi sur moi  
Compagnie Cirquons Flex (FR) 
Création 2019

Queen of the Meadow (FR)

D-Construction 
Compagnie Dyptik (FR)

Headspace
Electric Circus (NL)

Dj Frietmachine (NL)

The Woodpeckers 
Marco Barotti (IT)
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Follow Me 
Maud Jegard / Queen Mother (FR)

Freeze !
Nick Steur (NL)

The Swivelympics 
Richard DeDomenici (UK)

Francis sauve le monde 
Compagnie Victor B (BE)

RED (FR)

Samana (UK)

Under the Reefs Orchestra (FR)

La Spire 
Compagnie Rhizome (FR)

Le Grand Débarras 
Compagnie Opus (FR) 
Création 2019

Label vie, l’effet papillon 
Compagnie Gravitation (FR)

Les classiques du Grami 
Compagnie 1 montreur d’ours (FR) 
Création 2019
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Marathon de broderie 
Compagnie Sentimentale Foule (FR)
Création 2019

Haircuts by children 
Mammalian Diving Reflex Art Collective (CA)

Smashed 
Gandini Juggling (UK)

Cover Brass Band
The Nerds (BE)

Matt Elliott (UK) et Vacarme (FR)

Bel Air de Forro (BZ/H)
En partenariat avec Transat en Ville

Dru
La June Compagnie (FR)
En partenariat avec Ay-Roop

Gianni Skicki
Les Grooms (FR)

Walt Disnerds 
The Nerds (BE)
Dans le cadre de Transat en ville

I’m From La Nuit
(Et Un Peu Le Jour)

La Trilogie / Marius, Fanny et César
Comp. Marius (BE)
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À partir de quel âge :

Quand : Où :

Du Collectif Action Hero

Oh Europa

Gemma Paintin et James Stenhouse sont 
un couple anglais. 
Ils ont un camping-car.
Ils se déplacent dans toute l’Europe en camping-car. 
Ils proposent au public d’enregistrer une chanson 
d’amour de notre choix.
Gemma et James enregistrent les gens qui chantent 
dans le camping car. 
Pendant 3 jours, on peut venir chanter 
dans le camping-car. 
Le samedi 6 et le dimanche 7 juillet, on peut venir 
écouter les chansons. 

Lieux où on peut enregistrer les 
chansons : 
Place de la Mairie, Le 4 bis, 
Kiosque du Parc du Thabor

Lieu où on peut écouter les 
chansons : 
Manège du Parc du Thabor

Quand est ce qu’on peut 
enregistrer les chansons : 
Mardi 2 Juillet, Mercredi 3 
Juillet, Jeudi 4 Juillet

Quand est ce qu’on peut 
écouter les chansons : 
Samedi 6 Juillet, 
Dimanche 7 Juillet

Prix :

Pour tout le monde

Gratuit

(anglais)



Combien de temps :
Mardi, Mercredi 3, Jeudi 4 :
12H00 > 14H00 
17H00 > 19H00

Samedi 6 :
18H00 > 20H00

Dimanche 7 :
10H00 > 12H00
14H00 > 18H00 © Paul Blakemore

© Paul Blakemore
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Quand :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

Combien de temps :

Il y a 1 femme et 3 hommes. 
Ils sont français.
Ils viennent par surprise, dans des lieux 
où les gens attendent les transports en commun. 
Par exemple, ils viennent à un arrêt de bus. 
On ne peut pas savoir où ils sont, c’est la surprise.

De la Compagnie De chair et d’os

Suite pour transports 
en commun

(français)

Place de la République

Pour tout le monde

Gratuit
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Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

Deux matchs de football sont organisés à Rennes 
par une artiste bulgare.  
L’après-midi, des jeunes jouent. 
Le soir, des adultes jouent. 
Ce ne sont pas des matchs comme les autres.
Normalement, au football, il y a 1 ballon, 
2 buts et 2 équipes.
Pour ce tournoi, il y a 4 buts et 4 équipes 
et toujours 1 seul ballon.
C’est plus difficile. 
On peut aller voir les matchs, mais on ne peut pas 
participer. 

De Veronika Tzekova

FOOOOTBALLLL

Pour tout le monde

Mercredi 3 Juillet :

Stade Vélodrome
10 Rue Alphonse Guérin

Gratuit

16H00 > 18H00 (tournoi jeunes)
19H30 > 21H30 (tournoi adultes)

(bulgare)



© Veronika Tzekova
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Quand : Combien de temps :

À partir de quel âge :

Où : Prix :

C’est du théâtre et du cirque. 
Sur scène, il y a un comédien 
et un acrobate français.
Le comédien dit à l’acrobate ce qu’il doit faire. 
L’acrobate obéit. 
Il y a 6 petites scènes. 
Les scènes ne sont pas normales. 
Par exemple, il y a une scène qui bouge, 
une autre scène qui vibre. 
C’est impressionnant et drôle.

Du Groupe Merci

Programme

À partir de 14 ans

5 € / 2 € Tarif Sortir !Théâtre du Vieux 
Saint-Etienne

Mercredi 3 Juillet,
Jeudi 4 Juillet, 
Vendredi 5 Juillet

20H30 > 21H15

(français)

+2



© Fabrice Roque
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Quand : Combien de temps :

À partir de quel âge :

Où : Prix :

C’est un spectacle de cirque. 
Sur scène, il y a un homme et une femme. 
Ces deux artistes sont français.
Ils font des acrobaties ensemble. 
Le spectacle parle de l’appui d’une personne
sur une autre personne. 
Pour s’aider, une personne peut s’appuyer sur une 
autre personne. 

De la Compagnie Cirquons Flex

Appuie-toi sur moi

À partir de 8 ans

Collège Échange,
Accès Rue d’Échange

Jeudi 4 Juillet, 
Vendredi 5 Juillet,
Samedi 6 Juillet

5 € / 2 € Tarif Sortir !

22H00 > 23H00

(français)

+2



© René Carayola
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Quand :

À partir de quel âge :

Combien de temps :

Prix :Où :

Juhyung Lee, est coréen.
Il construit un plafond avec des fils. 
Tous les fils se croisent. 
Au bout de chaque fil, il y a une pierre. 
La journée, on peut voir le plafond de fils. 
Le soir, le public est invité à participer. 
Des personnes du public peuvent prendre 
une pierre et enlever le fil.
A la fin, l’artiste brûle tous les fils. 

De la Compagnie Galmaé

C’est pas là, c’est par là

Mercredi 3 Juillet, 
Jeudi 4 Juillet, 
Vendredi 5 Juillet, 
Samedi 6 Juillet

Pour venir voir l’installation :
Mercredi 3 : À partir de 22H30 
Vendredi 5 : À partir de 14H
Pour venir voir le spectacle :
Jeudi 4 et Samedi 6 : 22H40 > 23H25

GratuitSquare de la Motte,
Rue Martenot

(coréen)

Pour tout le monde



© Galmae
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Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

Helen Ferguson et Julien Pras font un concert 
ensemble, c’est un duo français. 
Ils jouent de plusieurs instruments : 
guitare, basse et batterie. 
Helen chante en anglais. 
C’est de la pop folk. 

Queen of the Meadow

Jeudi 4 Juillet : 20H00 > 21H00

5 € / 2 € Tarif Sortir !Chapelle du 
Conservatoire

(français)

Pour tout le monde



© Olivier Seguin
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Quand : Combien de temps :

À partir de quel âge :

Où : Prix :

Il y a un grand mur au milieu de la place Hoche 
à Rennes.
Le mur est en grillage. 
De chaque côté du mur, il y a 6 danseurs français.
Il y a 2 équipes. 
C’est comme une compétition. 
Les danseurs font du hip hop. 

De la Compagnie Dyptik

D-Construction

(français)

Pour tout le monde

Gratuit

Jeudi 4 Juillet :
Vendredi 5 Juillet : 
Samedi 6 Juillet :

Place Hoche

21H00 > 21H35
19H30 > 20H05 
23H00 > 23H35



© Dyptik
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À partir de quel âge :

Combien de temps :Quand :

Prix :Où :

Il y a 3 grands masques suspendus. 
L’artiste qui a créé les masques vient des Pays-Bas. 
Les spectateurs peuvent, chacun à leur tour, 
regarder dans un masque. 
Dans chaque masque, il y a un spectacle. 
Chaque spectacle dure 2 minutes. 
Il y a 3 spectacles : 
 - Un bébé qui éclate du papier bulle
 - Une sirène qui nage 
 - Un ouvrier qui répare une machine
Chaque personne peut voir 1, 2 ou 3 spectacles

De Electric Circus

Headspace

Gratuit

Jeudi 4 Juillet :
Vendredi 5 Juillet :
Samedi 6 Juillet : 
Dimanche 7 Juillet :

À partir de 4 ans

Jeudi, Vendredi, Samedi : 
Parc du Thabor/ Manège 
Dimanche : Parc du 
Thabor / Allée Dugueclin

13H00 > 14H30 
17H00 > 20H00 
14H00 > 16H30 
14H30 > 19H00

néerlandais



© Electric Circus
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Quand :

À partir de quel âge :

Où : Prix :

Combien de temps :

C’est un camion pour faire des frites. 
Les artistes viennent des Pays-Bas.
Le public peut faire ses frites. 
Il faut choisir sa pomme de terre, mettre sa pomme 
de terre dans une machine qui la découpe en frites
et tremper les frites dans l’huile 
pour les faire cuire. 
Il y a de la musique qui dure le temps de la 
fabrication des frites.

Dj Frietmachine

Pour tout le monde

GratuitCloître 
Saint-Melaine

De Superhallo

Jeudi 4 Juillet, 
Vendredi 5 Juillet, 
Samedi 6 Juillet

Jeudi 4, Vendredi 5 : 17H00 > 19H00 
Samedi 6 : 16H30 > 18H30

néerlandais



© Tom Arran
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Quand : Combien de temps :

À partir de quel âge :

OÙ : PRIX :

Les piverts sont des oiseaux.
Ils font du bruit en tapant avec leur bec. 
L’artiste italien, Marco Barotti, 
a fabriqué de faux piverts en métal. 
Les faux piverts sont accrochés dans la ville. 
Ils réagissent à la présence des ondes dans la ville. 
On ne voit pas les ondes, mais il y en a partout 
autour de nous. 
Quand les faux piverts font du bruit, 
c’est qu’il y a des ondes.

De Marco Barotti

The Woodpeckers

Centre ville

Vendredi 5 Juillet, 
Samedi 6 Juillet,
Dimanche 7 Juillet

14H30 > 18H30

Gratuit

italien

Pour tout le monde



© Anna Anderegg
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Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

Maud Jégard est une artiste française. 
Elle a créé un spectacle 
dans lequel le publicest acteur. 
Le public reçoit des messages sur son téléphone. 
Il doit suivre les consignes des messages. 
C’est un parcours. 
Tout le monde ne reçoit pas les mêmes messages. 
Pour ce spectacle, il faut avoir un téléphone.

De Maud Jegard / Queen Mother

Follow Me

Vendredi 5 Juillet, 
Samedi 6 Juillet

(français)



© Augustin Le Gall Haytham
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Combien de temps :Quand :

À partir de quel âge :

Prix :Où :

L’artiste Nick Steur est néerlandais.
Il vit aux Pays-Bas.
Dans ce spectacle, il met des pierres les unes sur 
les autres. 
Il fait tenir les pierres en équilibre. 
Les spectateurs observent le spectacle. 
C’est impressionnant.

De Nick Steur

FREEZE !

À partir de 8 ans

École des Beaux Arts,
rue Hoche

5€/2€ Sortir !

Vendredi 5 Juillet, 
Samedi 6 Juillet,
Dimanche 7 Juillet

Vendredi 5, Samedi 6 : 
18H00 > 19H00
Dimanche 7 : 
14H30 > 15H30

néerlandais

+4



© Alastair Bett
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Quand : Combien de temps :

À partir de quel âge :

Où : Prix :

De Richard DeDomenici

Richard DeDominici est un artiste anglais. 
Il organise un concours 
de tours de chaise de bureau.
Le but est de faire le plus de tours possible, 
assis sur la chaise. 
Tout le monde peut tenter sa chance.
Pour l’instant, le record est de 48,5 tours.

The Swivelympics

Cloître 
Saint-Melaine

Gratuit

Vendredi 5 Juillet : 
Samedi 6 Juillet :
Dimanche 7 Juillet :

Pour tout le monde

anglais

18H30 > 21H30
20H00 > 22H00
15H30 > 18H30



© Mosiac
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Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

De la Compagnie Victor B

Francis sauve le monde

C’est un camion avec des peluches. 
Il y a 1 femme et 2 hommes. 
Ce sont des artistes belges.
Les peluches sont des animaux.
Le héro s’appelle Francis, c’est un blaireau. 
Il veut sauver le monde mais il est égoïste. 
Ce spectacle peut choquer les personnes sensibles. 

Vendredi 5 Juillet :
Samedi 6 Juillet :

Des scènes peuvent heurter la sensibilité de certains spectateurs

18H30 > 19H30  
21H00 > 22H00

GratuitPlace 
Saint-Germain

français



© Victor b
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Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

RED est un artiste français. 
Il est seul sur scène. 
Il chante et joue de la guitare. 
Sa musique est du blues rock.

RED

Vendredi 5 Juillet :

Pour tout le monde

Cloître 
Saint-Melaine

Gratuit

19H00 > 20H00

français



© FC
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Quand : Combien de temps :

À partir de quel âge :

Où : Prix :

Il y a un homme et une femme, c’est un duo anglais.
Ils font le concert à l’arrière de leur camion. 
Elle chante en anglais et joue du piano. 
Elle a une voix impressionnante. 
Il joue de la guitare. 
C’est de la musique folk. 

Samana
anglais

Gratuit

Vendredi 5 Juillet : 
Samedi 6 Juillet :
Dimanche 7 Juillet :

Vendredi 5 : Temple 
de l’Église Protestante 
Unie de Rennes. 
Samedi 6 : Foyer de 
l’Opéra et Parvis du 
Vieux Saint-Etienne 
Dimanche 7 : Centre 
Franco-Allemand,
35, Rue Saint-Melaine.

Pour tout le monde

20H00 > 21H00
12H30 > 13H10 et 18H30 > 19H10
15H00 > 15H40



© Rebecca Rose Harris
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Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

Du groupe Under the Reefs Orchestra

Sur scène, il y a 3 musiciens.
C’est un trio français. 
Il y a : 
 - Un guitariste
 - Un saxophoniste
 - Un batteur
C’est du jazz.

Under the Reefs

français

5 € / 2 € Tarif Sortir !Chapelle du 
Conservatoire

Vendredi 5 Juillet :

Pour tout le monde

20H30 > 21H30





44

Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

Un grand ressort est posé au sol. 
5 femmes dansent et font des acrobaties 
sur le ressort. 
Elles sont françaises.
Elles montent sur le ressort. 
Il y a aussi une musicienne qui joue de la musique, 
c’est de l’électro.

De la Compagnie Rhizome

La Spire

français

GratuitParc du Thabor,
Carré Duguesclin

Vendredi 5 Juillet, 
Samedi 6 Juillet

Pour tout le monde

21H30 > 22H10



© Jean-Louis Fernandez
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Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

C’est un grand vide-grenier.
50 stands sont placés en cercle.
Il y a une fusée au milieu du cercle. 
25 stands sont des stands pour le spectacle. 
Ce sont des stands originaux. 
25 stands sont des vrais emplacements 
de vide-grenier. 
Les habitants de Rennes 
peuvent vendre leurs affaires.

De la Compagnie OpUS

Le Grand Débarras

français

GratuitParc Saint-Cyr

Vendredi 5 Juillet, 
Samedi 6 Juillet

Pour tout le monde

21H30 > 0H30



© Tezzer



48

Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

C’est une compagnie française. 
Une réunion est organisée. 
Le thème est l’avenir des ronds-points. 
Des gens parlent et donnent leurs avis. 
Il y a des personnes qui ont 
des réactions inattendues. 
C’est drôle.

De la Compagnie Gravitation
Label vie, l’effet papillon

français

Parc du Thabor, 
École Jean Zay

Vendredi 5 Juillet : 
Samedi 6 Juillet :
Dimanche 7 Juillet :

20H00 > 21H30
20H00 > 21H30 
16H00 > 17H30

5 € / 2 € Tarif Sortir !

Pour tout le monde

+4



© cie Gravitation
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À partir de quel âge :

Combien de temps :Quand :

Où : Prix :

Sur scène, il y a 2 hommes français. 
Ils sont bien habillés. 
Ils jouent des morceaux de musique classique 
au piano. 
Les pianos sont de vieux synthétiseurs.

De la Compagnie 1 montreur d’ours

Les Classiques du Grami

français

Vendredi 5 Juillet : 
Samedi 6 Juillet :
Dimanche 7 Juillet :

Vendredi 5 :
Ephad Gaétan Hervé – 
38,Bld Oscar Leroux
Samedi : Centre social
Dimanche : Parvis du 
Vieux Saint-Etienne

16H00 > 17H00
20H30 > 21H10
15H30 > 16H30

Gratuit

Pour tout le monde



© GRAMI
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À partir de quel âge :

Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

Inès Cassigneul est une artiste. 
Elle prépare un spectacle. 
Pour ce spectacle, elle a besoin 
d’une grande broderie pour le décor. 
Elle a demandé de l’aide. 
20 personnes qui savent broder 
acceptent de l’aider. 
Chacune à leur tour, les personnes brodent. 
On peut aller les voir broder. 

De la Compagnie Sentimentale Foule

Marathon de Broderie

français

Vendredi et Samedi: 
Parc Saint-Cyr 
Dimanche : Ateliers 
du Vent – 59, Rue 
Alexandre Duval

Gratuit

Vendredi 5 Juillet, 
Samedi 6 Juillet, 
Dimanche 7 Juillet

Vendredi 5, Samedi 6 : 
21H30 > 0H30
Dimanche 7 : 14H30 > 19H30



© cie Sentimentale Foule
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Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

Des enfants de 11 et 12 ans 
sont dans un salon de coiffure. 
Les enfants coiffent 
et coupent les cheveux des gens. 
Les enfants ont appris pendant quelques jours 
avec des professionnels. 
Il n’y a que des enfants qui travaillent dans le salon.
Tout le monde peut aller dans le salon. 
Il faut prendre rendez-vous.

De Mammalian Diving Reflex/Darren O’Donnell’

Haircuts by children

Gratuit23 rue Saint-Melaine 
(Salon de coiffure 
Urban Expression)

A partir de 16 ans

Samedi 6 Juillet :
Dimanche 7 Juillet :

14H00 > 18H00



© Tim Mitchell

De Mammalian Diving Reflex/Darren O’Donnell’
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Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

Sur scène, il y a 9 artistes anglais. 
Ils sont bien habillés. 
Ils jonglent tous très bien.
Ils jonglent avec des objets, comme des tasses,
des pommes.
A la fin du spectacle, ils en ont marre.
Ils font un peu n’importe quoi.
C’est un hommage à une grande chorégraphe, 
Pina Baush.

Parc du Thabor/ 
Théâtre de Verdure

Gratuit

De la Compagnie Gandini Juggling

Smashed

anglais

Samedi 6 Juillet :
Dimanche 7 Juillet :

16H30 > 17H00 et 19H > 19H30
15H00 > 15H30 et 17H30 >18H30

Pour tout le monde



© Ludovic Des Cognets
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Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

C’est une fanfare de 4 musiciens belges. 
Il y a 3 instruments à vent et 1 petite batterie. 
Les 4 musiciens jouent des chansons très connues. 
La musique donne envie de danser. 

Du groupe The Nerds

Cover Brass Band

Cloître 
Saint-Melaine

Samedi 6 : 
Dimanche 7 :

22H15 > 23H15
18H30 > 19H30

Gratuit

belge

Pour tout le monde



© The Nerds
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Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

Matt Elliott est un artiste anglais. 
Il chante en anglais. 
Il joue de la guitare et du piano. 
Pour ce spectacle, il est accompagné de VACARME. 
VACARME est un groupe français à cordes, 
de 3 musiciens. 
Il y a un violon, un alto et un violoncelle. 
C’est de la musique calme.

Matt Elliott et VACARME

Chapelle du 
Conservatoire

anglais français

Samedi 6 Juillet : 20H30 > 21H30

5 € / 2 € Tarif Sortir !

Pour tout le monde



© Amélie Boutry
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Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

Sur scène, il y a 3 artistes. 
Mariana Caetana est une chanteuse brésilienne. 
Elle est accompagnée de 2 musiciens bretons. 
Un musicien joue de l’accordéon. 
Le 2e musicien fait des percussions. 
La musique donne envie de danser.

En partenariat avec Transat en Ville

Bel Air de Forro

Pour tout le monde

Place de la Mairie Gratuit

Samedi 6 Juillet : 20H30 > 21H45



© Eric Lerget/Musikan
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Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

Sur scène, il y a 2 femmes. 
Elles font des acrobaties avec un matelas 
et des trapèzes. 
Elles font les clowns. 
Elles se lancent des défis. 
C’est drôle.

En partenariat avec Ay-Roop.
De La June Compagnie

Dru

Samedi 6 Juillet :
Dimanche 7 Juillet :

Théâtre du 
Vieux Saint-Etienne

À partir de 8 ans

21H30 >22H15
17H00 > 17H45 

français

5 € / 2 € Tarif Sortir !

+2



© F. Rodor



66

Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

Environ 10 musiciens français sont devant 
un immeuble. 
Ils jouent de la musique et chantent. 
C’est une fanfare. 
Ils sont habillés en grooms.
Un groom est un serviteur, un portier. 
Un groom est habillé de manière élégante.

De la Compagnie Les Grooms

Gianni Skicki

Dimanche 7 Juillet :

Place Hoche

18H30 > 19H45

Gratuit

français



© Les Grooms
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Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :

Sur scène, il y a 4 musiciens belges. 
Il y a 3 instruments à vent et une petite batterie. 
Ils jouent des musiques connues.
Ce sont des musiques de dessins animés 
de Walt Disney. 

Dans le cadre de Transat en ville.
Du groupe The Nerds

Walt Disnerds

belge

Place de la Mairie Gratuit

Dimanche 7 Juillet :

Pour tout le monde

16H00 > 17H00



© The Nerds
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Quand : Combien de temps :

À partir de quel âge :

Où : Prix :

I’m From La Nuit
(Et Un Peu Le Jour)

Pour tout le monde

Jeudi 4 Juillet, 
Vendredi 5 Juillet
Samedi 6 Juillet

Cloître Saint
Melaine

Gratuit





72

À partir de quel âge :

Combien de temps :Quand :

Prix :Où :

Marcel Pagnol est un célèbre écrivain français. 
Il a écrit une trilogie de 3 pièces de théâtre : 
Marius, Fanny et César. 
Ces 3 pièces sont jouées aux Etangs d’Apigné. 
Les 3 pièces s’enchaînent. 
Le spectacle dure 5 heures. 
Il y a un repas pendant le spectacle. 
Le public fait partie de la pièce de théâtre. 
C’est au bord de l’eau. 
C’est émouvant et drôle.

De la compagnie Marius

La Trilogie / 
Marius, Fanny et César

français

Vendredi 12 Juillet, 
Samedi 13 Juillet, 
Dimanche 14 Juillet

À partir de 12 ans

Vendredi 12, Samedi 13 : 18H00
Dimanche 14 : 12H00

25 € / 12 € Carte Sortir!Étangs d’Apigné,
base nautique



© Vincent Goedemé

La Trilogie / 
Marius, Fanny et César
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Quand : Combien de temps :

Où : Prix :

À partir de quel âge :
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